

**VAISON-LA-ROMAINE**

# La bibliothèque municipale est transformée en médiathèque

Les nouveaux locaux de la bibliothèque, rebaptisée médiathèque pour tenir compte de son évolution, ont été inaugurés samedi après-midi par le maire, Jean-François Périlhou, et l'adjoint à la culture, Jacques Borsarelli.

Un public nombreux était au rendez-vous, avec plusieurs élus.

« Nous avons 30 000 ouvrages, et les locaux devenaient un peu trop étroits pour l'activité », explique l'adjoint à la culture, très fier de faire visiter cette nouvelle réalisation,

avant de détailler les nouveaux aménagements.

La salle d'exposition du rez-de-chaussée devient la pièce où est accueilli le public. Un canapé permet de lire confortablement. La grande salle de l'étage reste disponible pour des expositions et des conférences. Le bureau de l'étage accueillera le club reliure. Les bureaux du service culturel, déplacé à la mairie, ont été aménagés pour les tout-petits.

Enfin, une salle entière est réservée aux bandes dessinées, tandis que qua-

tre ordinateurs ont été installés dans le bureau de la directrice, déplacé, à destination du public.

La médiathèque emploie deux personnes à temps plein, et également deux personnes du service du patrimoine, quand elles sont disponibles. Elle reçoit 12 000 visites par an.

Dans son allocution, après la présentation par l'adjoint à la culture, le maire a lancé un appel au bénévolat pour faire fonctionner cette réalisation dans de bonnes conditions.